## Un proyecto de la Consejería de Medio Ambiente y otro de Sodercan logran financiación de los fondos FEDER

## Directorio

- Tecnológico
- conseiero
- tecnología
- Medio Ambiente



Foto: EP/GOBIERNO DE CANTABRIA

En total se repartirán 25 millones de euros entre 28 proyectos con participación de distintas regiones del espacio Sudoeste

SANTANDER, 8 Feb. (EUROPA PRESS) -

Un proyecto liderado por la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno cántabro y otro con participación de la empresa pública Sodercan han obtenido financiación de los fondos FEDER en la segunda convocatoria de la iniciativa Interreg IV B.

En total, en esta segunda convocatoria del periodo de programación 2007-2013 se ha aprobado financiación para 28 proyectos en los que colaboran diferentes regiones europeas y entre los que se repartirán 25 millones de euros.

El consejero de Economía y Hacienda cántabro, Ángel Agudo, en calidad de autoridad de gestión del espacio europeo del Sudoeste, ha firmado este martes los 28 acuerdos de concesión de ayuda FEDER a dichos proyectos.

Agudo ha destacado la participación de Cantabria en este espacio y ha explicado que en esta convocatoria se han aprobado dos proyectos con participación de la región.

El primero de ellos es el proyecto CREATINN, con Sodercan como socio, que centra su actividad en las relaciones entre las universidades y las empresas, y ha

recibido una ayuda FEDER de 90.000 euros para una inversión total de 120.000 euros.

El segundo proyecto cántabro seleccionado ha sido E-AIRE, que ha sido liderado en el ámbito europeo por la Consejería de Medio Ambiente, y supone una inversión total de 360.000 euros, de los que 270.000 son aportación de la UE.

Además, durante la primera convocatoria fueron aprobados otros ocho proyectos con la participación cántabra, que recibieron 1,9 millones de euros de ayuda europea.

## **223 ASPIRANTES**

A esta segunda convocatoria de proyectos, que se resolvió a finales de 2010, "tras meses de instrucción y evaluación debido a la extraordinaria participación de socios", se presentaron en total 223 proyectos en los que participaban más de 1.600 entidades colaboradoras de las 30 regiones que integran el espacio sudoeste.

Las temáticas de los 28 proyectos son la innovación y el medio ambiente, "de acuerdo con los objetivos de la Estrategia de Lisboa y de Gotemburgo, y que coinciden con las prioridades políticas, además, del Gobierno de Cantabria y de buena parte de las regiones de este espacio a juzgar por la elevada participación", ha señalado Agudo.

A estos 25 millones de euros de ayuda FEDER repartidos ahora, según ha precisado el consejero, hay que sumarle los 51 millones de euros que ya fueron concedidos en la primera convocatoria, en 2008, cuando se aprobaron 46 proyectos.

En total, suman 74 proyectos aprobados en lo que vamos de periodo de programación que han movilizado más de 100 millones de euros de inversión, sumando la ayuda europea y la aportación de los socios. Falta todavía una tercera convocatoria que completará el presupuesto de 100 millones de euros fijado por el programa FEDER para la totalidad del periodo 2007-2013.

El consejero ha estado acompañado, en su comparecencia pública, por Pierre Dirlewanger, representante de la Comisión Europea; Sylvie Leguevaques, corresponsal nacional de Francia en el espacio, y de Jorge Orozco, corresponsal nacional de España.

Todos ellos han coincidido en señalar la elevada participación en esta convocatoria, en la que "pocos han sido los elegidos", según ha asegurado la representante francesa. También han subrayado la "altísima calidad", en palabras de Orozco, de todos los proyectos presentados. Además, el representante de la

Comisión ha afirmado que en la institución europea están "muy satisfechos con la actuación de Cantabria, como autoridad de gestión".

## MÁS EUROPA

Agudo, en su intervención, ha defendido la colaboración y cooperación entre las regiones europeas "que tienen intereses y necesidades comunes para que compartan sinergias en beneficio de todos".

Además, el consejero se ha referido a la aportación de las regiones a la consolidación de una UE fuerte, con capacidad para tomar decisiones. "En la actualidad, el único mensaje claro que debe haber es más Europa, para hacer que el modelo social europeo sea el modelo hegemónico, sobre el que se construya el futuro de la humanidad", ha concluido